

## Mardi 25 Octobre 2011

## Les femmes, les hommes et les pouvoirs

## M. Christian BADER, conseiller des affaires étrangères, jusqu'alors consul général à Djouba, a été nommé ambassadeur au Sud Soudan

M. Christian BADER, conseiller des affaires étrangères, jusqu'alors consul général à Djouba, ancien consul général à Johannesburg, a été nommé ambassadeur au Sud que nous l'annoncions (cf. "BQ" du Rappelons qu'officiellement indépendant depuis début juillet, le Sud Soudan vient d'être admis à l'ONU devenant le 193ème Etat membre des Nations unies (cf. "BQ" des 11 et 15 juillet). Les missions diplomatiques s'installeront à Djouba, capitale du nouvel état. Né en décembre 1959, diplômé de l'Institut d'études politiques de Paris, M. Christian BADER fut, notamment, premier secrétaire à Addis-Abeba (1996-1999), puis consul général à Pondichéry et Chennai (1999-2002), avant d'être sous-directeur des interventions humanitaires et de l'évaluation à la délégation à l'action humanitaire du ministère des Affaires étrangères (2002-2005). Consul général à Johannesburg (2005-2009), il fut ensuite premier conseiller à Abidjan (2009-2010). M. Christian BADER était, depuis septembre 2010, consul général à Djouba.

Tous droits réservés : Bulletin Quotidien 3F6667278AF0B30C205F02B8EF0E41ECC451DA830F7A6F1A1D